

Technischer Jahresbericht 2020 der Männerriege Niedererlinsbach

Das Turnjahr 2020 war Corona bedingt ein sehr kurzes. Der Virus hat bekanntlich vieles eingeschränkt und auf Eis gelegt.

Nach dem wir im März 2020 gerade noch auf den letzten «Drücker» den Spezial-Turnerabend mit dem DTV Jubiläum gut über die Bühne gebracht hatten, ging es in den Lock Down. Die Generalversammlung vom Gründonnerstag verschoben wir auf den 14. August.

Am 21. August 2020 konnten wir endlich wieder mit dem Turnen starten. Wie alle dachten wir, das Tief sei überwunden. Leider täuschten wir uns, die Zahlen stiegen massiv. Noch bevor die Turnhallen «offiziell» geschlossen wurden, stellte ich Mitte Oktober den Turnbetrieb aus Sicherheitsgründen wieder ein. Ich bin froh, dass in der Halle keine Ansteckungen erfolgten.

In der kurzen Zeit vom 21. August bis 16. Oktober 2020 fand als einziger Anlass der Spieltag 35/55+ statt. Unsere Riege trat am 6. September mit einem Volleyballteam in Neuendorf an. Es lief nicht alles rund. Wir kamen in der Kat. B hinter Grenchen, Subingen, Biberist auf den 4. Platz. Nur die Männerriege Selzach konnten wir hinter uns lassen, aber das war nicht so schlimm. Nach der langen Pause waren wir froh, endlich wieder spielen zu dürfen.

Ich danke wie immer meinen Leiterkollegen Jürg Hauri und Daniel Maurer ganz herzlich für ihren Einsatz!

Kurt Studer hat trotz der abgebrochenen Saison 2019/ 2020 und der gar nicht gestarteten Saison 2020/ 2021 Spielführersitzungen und administrativen Aufwand gehabt. Vielen Dank Kurt!

Dem Vorstand danke ich für die vorbehaltlose Unterstützung meiner Vorsichtsmassnahmen.

Zum Schluss möchte ich Jürg Hauri herzlich für seine langjährige Leitertätigkeit danken! Jürg, es ist ein Verlust für unsere Riege, dass du zurücktrittst. Du hast den «Ruhestand» aber mehr als verdient.

12. Juli 2021, der Oberturner Roli Lang